



南林間小だより

大和市南林間9-3-2
☎ 275-3141



1月号

新年 明けまして おめでとうございます

昨年中は、久しぶりの全児童による運動会、創立50周年記念式典など、保護者の皆様や地域の皆様にとくさんのご協力をいただいたことに、あらためて感謝申し上げます。また、冬休み中は大きな事故もなく、子どもたちは楽しく過ごしたようです。ご家庭・地域での見守りなど感謝いたします。本年もよろしくお祈りします。

いよいよ令和6年がスタートしました。4月の始業式に、学校が楽しくなるよう、子どもたちに3つの心を育ててほしいと話しました。

1つめは「あいさつをすること」です。あいさつはコミュニケーションの始まりで、あいさつを続けていくと、お互いに心が和んでいきます。

2つめは「やさしくすること」です。お友だちと仲よくするには、やさしい気持ちを持つことで、やさしくしてくれれば、みんなうれしい気持ちになります。学校はたくさんのお友だちとなかよく、気もちよく勉強するところです。人がいやがること、悲しむことは絶対にやめましょう。

3つ目は、「ルールを守ること」です。みなさんの周りには、たくさんのお友だちがいます。お友だちと楽しく生活するには、「時間を守る」、「お話を聞く」などのルールがあります。ルールを守って楽しい生活を送りましょう。

3学期の始業式では、あらためて子どもたちに話をしました。教職員一同、一日一日を大切にしながら、今年度のまとめと次年度に向けた準備をしっかりと行ってまいりたいと思います。引き続き、保護者及び地域の皆様方のご支援ご協力をお願いいたします。

(校長 大谷 幸司)



3学期がスタートし、子どもたちの明るい声が学校に戻ってきました。新しい年を迎え、目標や希望をもって登校してきたと思います。そんな子どもたちの成長を支えられるよう、職員一同、教育活動の充実に励んでまいりたいと思います。今年度も、保護者の皆様、地域の皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。

さて、昨年50周年を迎えた南林間小ですが、その節目に新調したものがありますので、ここで紹介したいと思います。

一つ目は体育館ステージにある講演台。こちらは50周年実行委員会より記念品として贈られました。古いものは廃校となった上和田小の演台を譲り受けたものでした。3月の卒業式はこの新しい講演台で、卒業証書を受け取ります。子どもたちと、また新たな歴史を刻んでいくのだと、その重みを感じることが出来ます。

もう一つは正面玄関横にある『大和市立南林間小学校』の看板。創立30周年の時に当時の職員が毛筆で文字を入れた看板が掛けられていましたが、20年の月日を経て新調しました。

どちらも長い時間を南林間小と共に歩んできたものです。古いものを切り捨てるのではなく、そこに込められた思いを大切に、新しいものを丁寧に使っていきたいと思います。古い講演台についていた校章は校長室のドアに取り付けました。古い看板はどこに飾ろうか、考えているところです。

(教頭 壺井 里英)